

Sesiona en Cuba curso de cirugía de mínimo acceso del pie



La Habana, 7 may (RHC) El hospital ortopédico Fructuoso Rodríguez de la capital cubana, acoge desde este lunes y hasta el próximo día 9 un curso teórico- práctico sobre cirugía mínimo invasiva del pie se desarrolla con el objetivo de actualizar a nuestros especialistas en las novedosas técnicas que se introducen en el país para ese fin.

Horacio Tabares, Presidente de la Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología explicó que el entrenamiento se enmarca entre las líneas de desarrollo establecidas por el Ministerio de Salud Pública.

Los cursos se continuarán realizando en distintos hospitales cubanos, precisó el profesor Tabares, quien junto a otros catedráticos tendrá a su cargo el entrenamiento.

Fuente: RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/161745-sesiona-en-cuba-curso-de-cirugia-de-minimo-acceso-del-pie>



Radio Habana Cuba